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Выходившая в те годы об
ласт ная газета «Советская Ко
лы ма» так описывала знамена
тельное событие:

«В нашей стране есть стро
гий неписанный закон: самые 
лучшие живописные уголки от
давать для детей… И мы в на
шем суровом таежном крае на
шли такое место... Это  вблизи 
Магадана, но климат здесь не
сравненно мягче и теплее... 
Самые хорошие архитекторы, 
художники, скульпторы, выши
вальщицы, агрономы  были 
привлечены к строительству  
и сооружению городка…»

Поднимавшаяся из руин 
страна в первую очередь дума
ла о своих детях. Заботилась не 
на словах, а на деле. Красавец

лагерь имел даже такую ро
скошь, как фонтан и бассейн!

Попасть на смену именно в 
этот пионерский лагерь мечтали 
многие школьники, подтягивая 
успеваемость и отличаясь при
мерным поведением. Это была 
честь  получить заветную пу
тевку в «Северный Артек»! 
Честью было и работать в нем…

Много прошло с тех пор лет. 
Но все также стоит наша жемчу
жина пионерского детства, бе
режет свои традиции как зеницу 
ока. И вызывает щемящую но
стальгию у тех, кто здесь побы
вал хоть раз в жизни.

Валентина Семеновна Васи
ленко (УстьКаменогорск): «Я 
была в Артеке дважды  в 1964 
и 1966м. Господи, какое это 

было время замечательное! 
Сколько новых друзей, интерес
ных походов, занятий спортом и 
творчеством! А какие вечера 
были у костра пионерского! 
Сколько талантов было, пели, 
играли в разные игры!.. Вот да
же сейчас была бы возмож
ность, обязательно приехала б 
посмотреть на это чудо  «Се
верный Артек», вспомнить свое 
детство советское, самое доро
гое на всю жизнь!..»

Сергей Валентинович Уша
ков: «Моя дочь Леночка была 
отличницей. Было это гдето в 
начале 70х. Она отдыхала в 

«Северном Артеке» и там встре
тила мальчика, с которым у нее 
завязалась дружба сначала, а 
потом и первая любовь. Первая 
и последняя. Дождалась своего 
Толика из армии, в 1982 году они 
поженились, и вот уже 35 лет 
вместе отмечают свою Арте
ковскую свадьбу. Так они назы
вают свои годовщины. Так что 
спасибо «Северному Ар теку» за 
счастье в нашей семье!..»

Ирина Андреевна Ю.: «Я не
сколько лет работала в «Север
ном Артеке» пионервожатой, 
обучаясь в пединституте. Это 
была своего рода педагогиче
ская практика. Воспоминания 
самые светлые и счастливые. 
Эти свои 70е до сих пор помню 
до мелочей. Какое время мы 
потеряли! Сколько было едине
ния и счастья! Никто не хвастал
ся своими богатствами, не уни
жал соседа по парте за нище
ту… В пионерские лагеря и се
годня едут дети не очень зажи
точных родителей, что радует. 
Пусть дети олигархов проводят 
лето в своих куршавелях. А на
шим колымским ребятам желаю 
набраться здоровья и сил, пер
соналу  получать удовольствие 
от своей такой нужной работы! 
Студентампрак тикантам, если 
еще сохранилась такая тради
ция,  получить прекрасный 
опыт! С праздником тебя, мой 
«Северный Артек»!»

Юрий Юрьевич Коз лов: 
«Слы шал такое мнение, что в 
советское время дети  и те хо
дили строем, как стадо. Никакой, 
мол, индивидуальности.Ну бред 
просто неимоверный! Да нам 
это в радость было! Спросите 
любого пацана или девчонку, 
нравится им или нет пройтись 
строем в форме? Или поразби
рать автомат на уроке НВП? 
Тем, кто рос неженкой и индиви
дуалистом, конечно не по плечу 
было и в армии служить, и в 
милиции работать, и своим ге
роическим предкамвоинам 
подражать. А мы любили играть 
в партизанов против фашистов, 
в милиционеров и даже в шофе
ров и продавцов. Только не в 

олигархов и писателей, обо
лгавших и продавших всю стра
ну с потрохами. Мы были деть
ми, ходившими строем на защи
ту Родиныматери! Помните ли 
еще о пионерахгероях? Они 
тоже ходили пионерским строем 
и любили Родину, а многие по
гибли за нее, светлая им па
мять. Не было бы единства, не 
было бы и самой страны. Так 
что, господаиндивидуалисты, 
не выказывайте свою гнилую 
сущность как эталон цивилизо
ванного мира. Не прокатит. Пока 
дети ходят строем под пионер
ский барабан, будущее у страны 
есть. «Север ный Артек»! С юби
леем тебя нашим советским! 
Живи еще многомного поколе
ний!»

Ни в одной стране мира, 
кроме СССР, никогда не было 
таких детских лагерей, где дети 
простых граждан бесплатно 
отдыхали и оздоравливались. 
Этот почин настоящей заботы о 
людях труда и их детях живет и 
сегодня, празднуя свой юбилей. 
Правда, ушли в прошлое бес
платные путевки и все те блага, 
что составляли бескорыстие. Но 
осталось главное замечатель
ное наследие Советской власти, 
оберегавшей своих детей и 
воспитывающей в них самые 
лучшие качества.

С праздником, «Се вер ный 
Артек»! Пионерского задора и 
молодости!

Лилия ДЕВЯТКИНА

7 июля 1947 года для колымских ребят распахнул 
свои двери пионерский лагерь «Северный Артек».

Спустя буквально два года после войны 
правительство советской страны нашло средства для 
гигантской по местным масштабам стройки аналога 
Все союзного пионерского лагеря «Артек».

С праздником тебя, 
«Северный Артек»!
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Адреса беды

Удивили некоторые момен
ты: не было ни слова сказано о 
том, что поразительное без
образие творится на глазах 
специальных структур в приро
доохранной зоне! И уж совсем 
непонятно, как за несколько 
месяцев, про которые сказано 
как о точке отсчета остановки 
работы очистных, могли образо
ваться такие «залежи»?

Поднимите региональную 
прессу. Уже несколько лет 
прошло, как эту проблему озву
чила известный журналист 
Вик тория Ша дрина в «Ко 
лымском тракте». Уже тогда 
люди били тревогу, рассказы
вая, как фекалиями «удобряют
ся» могилы на рядом располо
женном поселковом кладбище! 
Очистные не работают как по
ложено не месяцы, а несколько 
лет. Так называемые инноваци

онные насосные, источающие 
вонь в самом поселке (с достав
кой удовольствия на дом?),  
это вообще памятник бесхозяй
ственности. Вхлопаны миллио
ны, а насосы так и не заработа
ли. 

Резервуар, в который прямо
током сливаются в аварийном 
порядке сточные воды, был 
когдато предназначен для уже 
очищенной и обеззараженной 
жидкости и не нес никакой опас
ности. Аварийные же котлованы 
находятся в лесу, далеко от 
поселка. Но про них начисто 
забыли! Ведь куда удобнее не 
тратить бензин и время, когда 
при молчаливом попустительст
ве можно гадить прямо у людей 
под носом.

Свое мнение мы выразили в 
обращении к областному проку
рору. 

Отравленная жизнь, 
или Год экологии по-ольски

(в продолжение темы)
Проблема с неработающими очистными 

сооружениями в поселке Ола вышла на всероссийский 
уровень. Репортаж магаданской группы ВГТРК увидела 
вся страна. Конечно, за кадром было сказано намного 
больше и не все смогло вместиться в этот ролик. Да и 
«причесали» информацию изрядно. Но тем не менее 
наконец во всеуслышание ее заявили. Хоть так. У нас 
ведь сор из избы не выносится. Он годами копится по 
всем углам. Видимо, для генеральной уборки. 

«Прокурору Магаданской 
области  А. Н. Васильеву

Уважаемый Анатолий Нико лаевич! В 
мае 2017 года в Ре гиональное отделе-
ние КПРФ поступили обращения от 
жителей поселка Ола о создавшейся 
там ситуации, близкой к экологическому 
бедствию, а также с жалобами на без-
действие органов исполнительной 
власти по созданию безопасных и ком-
фортных условий проживания. 

Проверка была поручена помощнику 
депутата Миха лёвой Т. С., которая 
также яв ляется главным редактором 
газеты «Колымская искра», официаль-
ного печатного издания нашего регио-
нального отделения.

В ходе проведенной проверки инфор-
мации по факту нарушения конститу-
ционных прав граждан, а именно право 
на благоприятную окружающую среду, 
было установлено, что очистные соо-
ружения находятся в аварийном состо-
янии и на протяжении многих лет не 
эксплуатируются. Нечис тоты в неочи-
щенном виде сливаются в котлован, 
который также длительное время не 
ремонтировался, вследствие чего через 
его борта отходы жизнедеятельности 
растекаются, загрязняя значительную 
территорию и угрожая экологической и 
эпидемиологической безопасности гра-
ждан. Всё это является грубейшим на-
рушением существующих санитарных 
норм и правил обращения с отходами 
жизнедеятельности и производства.

Собственником станции очистки, по 
имеющейся информации, является пред-
приятие «Ола Интерком», которое на 
протяжении длительного времени не 
предпринимало никаких мер к запуску 
очистных сооружений, но при этом ис-
правно выставляла жите-
л я м п о с е л к а  с ч е т а з а 
«очистку сточных вод» 
(квитанции для примера 
прилагаются). Взимание 
платы за неоказанные услу-
ги является нарушением 
закона и свидетельству-
ют, по меньшей мере, о 
признаках незаконного обо-
гащения и мошенничества.

Со стороны админист-
рации поселка Ола, по на-
шему мнению, допущено 
прямое попустительство 
вредоносной для окружаю-
щей среды деятельности 
п р е д п р и я т и я  « О л а 
Интерком» на участке зем-
ли, прилегающей к берего-
вой полосе Ольского лима-
на, являющегося к тому же 

природоохранной зоной, т. е. особо ох-
раняемой государством.

Растекание нечистот достигло ка-
тастрофических масштабов и требует 
экстренных мер для спасения прибреж-
ных вод, отравляемых впадающими в 
море ручьями и грунтовыми водами.

 Посёлок Ола расположен в бассейне 
реки Ола, которая является местом 
нереста ценных пород рыб и находится 
под охраной государства. Естест венный 
дренаж из котлована опасных отходов 
может привести к их попаданию в реку, 
что существенным образом повлияет на 
экосистему уникального водоёма. 

 Вызывает ряд вопросов и проведен-
ная несколько лет назад в поселке инно-
вация канализационной системы. 
Постро енные в поселке четыре насос-
ных станции для автоматической пере-
качки канализационных отходов, кото-
рые ольчане называют «вонючие синие 
домики», по сути не только не работа-
ют, но и источают смрад в самом посел-
ке, особенно отравляя своим соседст-
вом жизнь жителей прилегающих домов. 
По свидетельствам жителей поселка, 
сооружение этих инноваций обошлось 
казне в огромную сумму, но при этом 
строительство велось с грубыми нару-
шениями определенных правил и норм. 
Несмотря на это, насосные станции 
были приняты в эксплуатацию и не ра-
ботают по сей день.

Не один год жильцы дома 2 по пере-
улку Ольскому пытаются решить про-
блему прекращения аварийных сбросов 
канализационных стоков в подвал их 
дома. Люди вынуждены дышать смра-
дом, внося при этом платежи за ремонт 
и содержание своего дома, а фактически 
- за неоказываемые услуги. 

Та же обстановка с жидкими бытовы-
ми отходами наблюдается и в посёлке 

Гадля. Система отвода сточных вод не 
функционирует по причине выхода из 
строя конструктивных элементов. В 
результате нечистоты попадают в 
подвальное помещение дома и создают 
угрозу жизни и здоровью граждан.

Основные права граждан Российской 
Феде рации в сфере экологии закреплены 
в Кон ституции РФ. Ст. 42 провозглаша-
ет одно из неотъемлемых прав челове-
ка - право на благоприятную окружаю-
щую среду, которое дополняется други-
ми взаимосвязанными с ним экологиче-
скими правами: на достоверную инфор-
мацию о состоянии окружающей среды 
и на возмещение ущерба, причиненного 
здоровью и имуществу граждан экологи-
ческим правонарушением.

В соответствии со ст. 18 Кон-
ституции РФ права и свободы человека 
и гражданина являются непосредствен-
но действующими. Они определяют 
смысл, содержание и применение зако-
нов, деятельность законодательной и 
исполнительной власти.

Реализация экологических прав гра-
ждан напрямую зависит от выполнения 
соответствующих обязанностей юри-
дических и физических лиц, поскольку 
нет субъективного права, в том числе 
экологического, без аналогичной, адек-
ватной ему экологической обязанности, 
направленной на его соблюдение - прямо 
или опосредованно.

Соблюдение и защита экологических 
прав - обязанность государства и его 
должностных лиц. 

В ст. 1 Закона об охране окружающей 
среды под охраной окружающей среды 
(также природоохранной деятельнос-
тью) понимается деятельность орга-
нов государственной власти РФ, субъ-
ектов РФ, органов местного самоуправ-
ления, общественных и иных некоммер-

ческих объединений, юридиче-
ских и физических лиц, направ-
ленная на сохранение и восста-
новление природной среды, ра-
циональное использование и 
воспроизводство природных 
ресурсов, предотвращение не-
гативного воздействия хозяй-
ственной и иной деятельности 
на окружающую среду и ликви-
дацию её последствий.

На основании изложенного 
просим провести проверку и 
принять меры прокурорского 
реагирования.

Первый секретарь  
МОК КПРФ, депутат 

Магаданской городской 
Думы А. С. Шишкин.  
12 июля 2017 года»

Не особо рассчитывая на объек-
тивность (надеюсь, это будет расце-
нено не как клевета, а как определен-
ное мнение, сложившееся за долгие 
годы жизни в нашем отдаленном 
уголке), это обращение направлено 
депутату Госу дар ст венной Думы РФ 
от нашей фракции с соответствую-
щими комментариями. Нам обещано 
всяческое содействие в том, чтобы 
информация легла на столы первых 
лиц страны, минуя определенный 
заслон, руководителям правоохра-
нительных ведомств, в том числе 
ФСБ. 

Мы будем добиваться, чтобы 
была проведена полная рекультива-
ция зараженной земли, отремонти-
рованы и запущены очистные соо-
ружения. Где брать на это деньги - 
должна болеть голова у тех, кто взял 
на себя ответственность управлять 
этим краем и распределять финансы 
на первоочередные нужды населе-
ния. У тех, кто черпает на этой земле 
ее ресурсы, почти ничего не давая 
взамен живущим здесь истинным ее 
хозяевам. Как в любой цивилизован-
ной стране, наши колымские люди 
имеют право и должны в таком бога-
том крае жить по-человечески, в 
отремонтированных домах с исправ-
ными сетями, с дорогами без ям, с 
ухоженными парками и детскими 
площадками. Они имеют право 
иметь работу и не бояться оказаться 
на улице за свои убеждения и мне-
ния.

Виновных в доведении Оль ского 
лимана до экологического бедствия 
пусть устанавливают соответствую-
щие органы. Крови никто не жаждет. 
Задача и у нас, и у простых ольчан 
одна - верните этой земле ее изна-
чальное состояние безопасной тер-
ритории, на которой люди смогут 
нормально жить, работать и растить 
своих детей. 

Сегодня мы ждем информацию о 
проведенных анализах проб, взятых 
в районе очистных. Если они будут 
признаны нейтральными, при от-
крытом простому взгляду ужасаю-
щем состоянии, повергшем в шок 
даже членов съемочной группы 
ВГТРК, мы постараемся организо-
вать повторные анализы при уча-
стии независимых экспертов.

Обещаем ольчанам, что доведем 
это дело до логического заверше-
ния. Если мы будем бороться вме-
сте, проблема сдвинется и разре-
шится намного быстрее.

Татьяна МИХАЛЕВА
помощник депутата



Напомним, по ходатайству Хабаровского край
кома ВКП(б) и крайисполкома Указом Пре зи диума 
Вер хов ного Совета РСФСР от 14 июля 1939 года 
в составе Хабаровского края был создан 
Колымский округ "с преобразованием населенно
го пункта Мага дан в город". Так, 76 лет жители 
областного центра отмечали День города 14 июля, 
однако в 2015м депутаты городской Думы утвер
дили новую дату основания города  теперь дни 
рождения столицы Колымы отсчитываются от 23 
июня 1929 года.

Как пояснил глава города Юрий Гришан, теперь 
14 июля 2017 года мы отмечаем две даты: 78ю 
годовщину со дня образования Магадана как го
рода и 88ую  со дня основания Мага дана как 
населенного пункта.

"Надпись на стеле мы откорректировали, что 
соответствует решению Мага данской городской 
Думы, которое было принято в 2015 году. Да и 
фактическое существование города Мага дана 
тоже надо вести с 1929 года. Это подтверждают 

исторические фотографии улиц Пор товой, 
Сталина и документы тех времен",  заключил 
Юрий Гри шан.

ист:http://magadanmedia.ru
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Оставить свой след  
или наследить?..

В преддверии Дня города на знаке  
при въезде в Магадан сменили год 
основания областного центра  
с 1939 на 1929. Такое решение было 
принято депутатами городской Думы 
еще 8 августа 2015 года, но только  
теперь изменение будет закреплено  
на памятнике.

Мнения магаданцев о таком 
событии разделились. Не все 
согласны с таким кардиналь-
ным решением о замене даты 
на стеле при въезде в город. 
Ну а некоторые просто недо-
вольны, что никто даже не 
спросил их мнения, справед-
ливо считая, что такие вопро-
сы нужно решать с учетом 
о б щ е с т в е н н о г о  м н е н и я . 
«Взяли и одним махом «со ста

рили» город на 10 лет,  напи
сала нам жительница города  
А н г е л и н а  В а с и л ь е в н а 
Игнатьева.  До 1939 года 
Магадан имел статус рабоче
го поселка, возникшего в 1929 
году, а городом стал офици
ально именно в 1939м. И что 
у наших правителей за мания 
вносить свои поправки в 
историю? След хотят оста
вить свой? Они бы лучше 

другие следы оставляли, бо
лее материальные для людей. 
След следу рознь. Можно так 
наследить, что потом за ни
ми натоптанное придется 
убирать долго. На Украине 
вон уже наследили, пересма
тривая историю…»

Что ж, лучше и не скажешь. 
Ну а мы поздравляем магадан-
цев с 78 годовщиной нашего 
любимого города!

По материалам проверки прокуратуры Ягоднинского 
района возбуждено уголовное дело в отношении главы 
Ягоднинского городского округа по факту 
использования заведомо подложного документа  
о высшем образовании.

Так вот ты какой, 
северный управленец!..

Что волнует магаданцев?

Проверкой установлено, что 
в ноябре 2015 года чиновник при 
подаче документов для участия 
в конкурсе по отбору кандидатур 
на должность главы муници
пального образования предста
вил диплом о высшем профес
сиональном образовании, вы
данный Ленинградским государ
ственным областным универси
тетом им. А. С. Пушкина. На ли
чие высшего профессионально
го образования являлось одним 
из обязательных условий кон
курсного отбора на должность 
главы органа местного самоу
правления.

Как выяснилось, владелец 
диплома в означенном ВУЗе ни
когда не обучался, документ о 
высшем профессиональном обра
зовании является подложным.

Следственным управлением 
Следственного комитета России 
по Магаданской области возбу
ждено уголовное дело по при
знакам состава преступления, 
предусмотренного ч. 3 ст. 327 УК 
РФ (использование заведомо 
подложного документа).Ход 
следствия взят прокуратурой 
области на контроль.

Источник:
http://magadanmedia.ru

Уровень некоторых наших управленцев просто ошеломляет. 
Народ давно сетует на то, что при обращениях в различные ин-
станции не может получить толкового объяснения того или 
иного вопроса. А как получишь, если сплошь и рядом специали-
сты, получавшие свое образование за деньги? Есть деньги - есть 
стопудовый шанс окончить любой ВУЗ. Нет денег - попробуй на 
бюджетной основе. Получается очень редко. Те, кто может учить-
ся честно, остаются за бортом. Знания-то и способности нынче 
не в цене. В цене только деньги и способность платить.

Новоявленный глава Ягоднинского округа даже платным 
образованием себя не утрудил. Просто купил где-то диплом. 
Значит, деньги есть. А у нас ведь как - к ним, родимым, и влас-
ти хочется, и в бомонде посверкать. 

Безусловно, можно и не имея высшего образования быть 
высококлассным специалистом в своем деле. Была бы жилка 
в душе. Правда, только в определенном деле. Для того же, 
чтобы стать во главе общественно-хозяйственного управления, 
нужна особая подготовка и как минимум теоретические знания. 
А еще совесть и честность. Так что сверкать долго не получи-
лось. Просто у кого-то профессиональной совести и честности 
хватило, чтобы погасить эту обыкновенную лампочку накали-
вания, притворившуюся инновационной…

Новости изучала и комментировала 
Татьяна МИХАЛЕВА.

10 июля ушел из жизни 

КРУГЛОВ Василий Леонидович, 
коренной ольчанин, честный и очень порядочный человек, истин
ный патриот своей малой родины.

У него были планы и стремление сделать жизнь своих земля
ков благополучной и достойной. Для этого у него было все  ум, 
обширные знания, прекрасные человеческие качества настоя
щего русского интеллигента. Но смерть, нелепая и преждевре
менная, распорядилась иначе, вырвав его из жизни. Мы потеря
ли единомышленника, настоящего Человека…

Выражаем свои искренние соболезнования его семье и всем, 
кому Василий Леонидович был дорог. Светлую память о нем мы 
сохраним в своих сердцах навсегда.

Региональное отделение КПРФ

Видимо, дошла очередь у 
наших господ-правителей и 
д о  О л ы .  « Ж е м ч у ж и н а 
Колымы» - так вот красиво 
ее называют в пафосных 
велеречиях по случаям каких-
нибудь торжеств. Ребята! 
Вам самим не противно так 
врать? Жемчужина вашего 
пошиба вашими стараниями 
превращается в облезлый 
стеклянный шарик, да еще и 
с запашком. Кто думает о 
людях, здесь живущих? Кто 
из бизнесменов, черпая ее 
несметные богатства, бла-
гоустраивает здесь жизнь? 
Или по принципу «после нас 
- хоть потоп»?

Правильно написала ав-
тор статьи, что отговорка 

«денег нет» стала защитой 
для горе-руководителей. А 
где деньги-то? На какие сум-
мы здесь намывают золото, 
серебро и прочее? На какие 
суммы вылавливается рыба 
и морепродукты? Где нало-
ги? В какую прорву они уле-
тают, минуя ту же Ольскую 
казну? 

Где предприниматели, 
получающие налоговые и 
тарифные послабления за 
так называемое социальное 
партнерство? Они ведь обя-
заны за это содержать ин-
фраструктуру поселков в 
надлежащем состоянии, да-
вать рабочие места мест-
ным жителям! А не кидать в 
качестве подарков от ще-

В 12-м номере я прочел статью про экологическое 
бедствие на Оле. Вот знаете, меня как коренного 
магаданца возмущает все то, что происходит  
на нашей некогда «золотой» колымской трассе. 
Любой из нас знает, что под словом «трасса» 
понимается череда поселков. Сколько их, 
разрушенных и опустошенных как после бомбежек, 
смотрит в наши души пустыми бойницами окон! 
Страшно стыдно перед поколениями, строившими 
здесь когда-то счастливую жизнь. Тому, кто скажет,  
что в советское время мы плохо жили - я просто 
плюну в бесстыжие глаза!

дрот душевных мелкие подач-
ки в виде детских городков и 
фонтанчиков. Все это смо-
трится на общем фоне как 
издевательство. Люди зады-
хаются и травятся нечисто-
тами, а их зовут радоваться 
такой вот неуютной жизнью в 
центр. А в центре-то не все 
живут.А некоторые и недале-
ко от него задыхаются от 
канализации, сливаемой прямо 
в подвалы.

Не знаю, как кто, а я поддер-
живаю стремление коммуни-

стов довести это дело до 
конца. Смотрел выступление 
по телевизору. Во время их 
правления такого никогда не 
случалось. Где государствен-
ные ГОКи и рыболовецкие сов-
хозы? Уж они-то давно превра-
тили бы наши поселки в цвету-
щие оазисы настоящей ста-
бильности и достойной жизни.
Это было, а мы помним это и 
не забудем говорить совет-
ской власти спасибо за те 
счастливые времена. 

А в чем сегодня стабиль-
ность - даже говорить против-
но. Извините за резкость. 
Надоело молчать…

Андрей Иванович Пн, 
в Магадане с 1959 года

Жемчужина, превращенная  
в стекляшку …с душком
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Новый налог
Минкомсвязь сочла разумной идею реализовать 

«закон Яровой» за счет абонентов. Будет введен 
специальный платеж для пользователей мобильной 
связи. 

В России появится налог  
на мобильную связь

И о погоде

 Как только предложение о 
введении специального платежа 
будет направлено в Минком
связь, мы рассмотрим его. 
Вообще практика такая есть, 
например, отчисления в фонд 
универсальных услуг. Как отра
слевая инициатива, и если она 
будет поддержана другими фе
деральными органами власти, 
звучит она вполне разумно,  за
явил руководитель департамен
та регулирования радиочастот 
и сетей связи Минкомсвязи 
Александр Понькин в ответ на 
вопрос журналистов. 

Ирина Львова, курирующая 
правительственную рабочую 
группу «Связь и информацион
ные технологии», тоже сочла 
правильным, что россияне 
должны платить новый налог, 
потому что он вводится в их ин
тересах. 

 Предлагаемый специаль
ный сбор с абонентов  это, по 
сути, непрямой налог на без
опасность. В условиях, когда 
законом Яровой не предусмо
трено выделение бюджетных 

средств на его реализацию, 
сбор с абонентов, к сожалению, 
единственный вариант,  заяви
ла Львова. 

Комиссия Российского союза 
промышленников и предприни
мателей (РСПП) разработала 
поправки к «закону Яровой», 
которые предполагают введе
ние специального платежа для 
абонентов. Он может составить 
35% от суммы ежемесячного 
платежа. Того, кто не будет пла
тить  постигнет административ
ная ответственность. Так назы
ваемый «пакет Яровой» должен 
вступить в силу с 1 июля 2018 
года. Он обязывает операторов 
мобильной связи три года хра
нить информацию о звонках и 
сообщениях всех абонентов 
России. В течение года должны 
хранить информацию владель
цы сервисов: социальных сетей, 
форумов, электронной почты и 
других. 

Наталья Филатова
Источник: 

http://domsovet.tv

Так что готовимся к новым тратам из своего тощего кармаш-
ка. Государству надо обеспечивать инициативы, подобные 
этой, правда, не выделяя на это средств. А зачем их выделять, 
когда есть абоненты. Интересно, а будет ли уже в конце концов 
введен налог на хорошую погоду? Заждались уже! Правда, 
погода в последнее время все больше плохая. Наверное, пока 
мониторят и изучают, что выгоднее - на плохую или хорошую? 

Чем хуже в России погода, 
тем лучше для страны! В этом 
уверены в Минэкономразвития 
РФ. Обнародовав на днях неко
торые показатели текущего го
да, чиновники данного ведомст
ва радостно констатируют, что 
во многом благода
ря низким не по се
зону температурам, 
л и в н я м  и  д а ж е 
июньскому снегопа
ду, «ВВП увеличил
ся в мае по сравне
нию с апрелем на 
0,4%». А за пять месяцев 2017 
года, с января по май, он вырос 
аж на 1,3%!

Откуда этот оптимизм и на 
чем основан? Согласно матери
алам Минэкономразвития РФ, 
изза холодной весны увеличи
лось потребление электроэнер
гии, газа и тепла. За месяц  на 
4,7% в годовом выражении. 
Вырос в январемае 2017го на 
рекордные 1,7% по сравнению с 
аналогичным периодом прошло
го года и соответствующий ин
декс промпроизводства.

Дальше  больше. По сравне
нию с 2016м, убеждают нас, в 
мае на 7% выросло импортоза
мещение в пищевой промыш
ленности. Но если это так, то 
откуда тогда явно неадекватный 
рост цен, например, на картош
ку? В Петербурге килограмм 
картофеля, явно не российско
го, стоит 49 рублей  это в сете
вых, считающихся более деше
выми, магазинах. В соседнем с 
Северной столицей регионе  
Ленинградской области, цена 
поднимается и до 100 рублей за 
кг. Как объясняют местные тор

говцы, потому, что везут они 
картошку из Питера, своейто 
давно нет.

Но вернемся к погоде. Дей
ствительно ли может она выта
щить из ямы отечественную 
экономику?

 В первый раз слышу о том, 
что климатические катаклизмы 
могут способствовать развитию 
производства в той или иной 
стране,  не скрывает удивле-
ния Мария Мацкевич, старший 
научный сотрудник Социо-
логического института РАН.  
А что касается некоего экономи
ческого роста в России, о кото
ром говорит министр Максим 
Орешкин, то у меня прямо про
тивоположные данные, свиде
тельствующие о продолжаю
щемся застое, а в некоторых 
случаях и падении, а не «начав
шемся развитии» в «отдельных 
областях промышленности». 
Скорее, здесь стремление вы
дать желаемое за действитель
ное, обозначить видимость 
своей «бурной» деятельности. 
На сегодняшний день никаких 
позитивных изменений в нашей 
экономике, к сожалению, не 
происходит. Для того чтобы они 
были, необходимо, как минимум, 
снять многочисленные препоны, 
тормозящие развитие малого и 
среднего бизнеса, а заявленная 
борьба с коррупцией должна 

быть не «точечной» как сейчас, 
а системной. Тогда изменится на 
оптимистическое с нынешнего 
«пофигистского» настроение в 
стране, что в свою очередь ска
жется на качестве производст
ва, позволит успешнее преодо
левать те или иные проблемы. 
А разговор о «пользе» летних 
заморозков, как и зимних до

ждей  это, извини
те, в пользу бедных.

Любопытно, что 
акцентируя внима
ние на небольшой 
рост экономических 
показателей за по
следние месяцы, 

чиновники Минэкономразвития 
РФ лишь вскользь обмолвились 
о безработице в стране. И реши
тельно умалчивают о падении 
уровня дохода граждан, вызван
ным падением прибыли компа
ний, сокращением их численно
сти. И хотя число трудоспособ
ных россиян, оставшихся без 
работы, несколько меньше в 
сравнении с показателем прош
лого года (810 тысяч человек 
против 964,7 тысячи), не будем 
забывать, что это официальные 
показатели. А они часто расхо
дятся с реальными. Не всегда 
учитывают, например, всех тех 
специалистов, кто находится в 
простое или отправлен работо
дателем в неоплачиваемый от
пуск. По всей стране таковых 
наберется ещё не менее 300 
тысяч. А в отдельных регионах, 
среди которых, например, тра
диционно «депрессивные» 
Пермский край, Карелия безра
ботица не только не снизилась, 
но продолжает расти.

Что ж здесьто не «выручи
ла» холодная погода?

Людмила Николаева

Правительство продолжает дурить граждан 
сказками о «промышленных успехах»

Офицеры, мичманы, старшины и матросы запаса города 
Магадана и Магаданской области!

Магаданский городской и областной комитеты КПРФ, Союз 
советских офицеров с искренним почтением поздравляют 
вас с Днем ВоенноМорского Флота!

За вашу смелость и доблесть, за вашу преданность нашей 
Родине мы с гордостью говорим вам спасибо за вашу службу 
на кораблях, подводных лодках, в морской пехоте и в морской 
авиации. Пусть праздничный салют прогремит в вашу честь! 
С праздников ВоенноМорского Флота! Ура!

Союз создан с целью консолида
ции усилий военнослужащих воору
женных сил и других силовых струк
тур РФ, находящихся в запасе и от
ставке, направленных на повышение 
социальной и правовой защищенно
сти военнослужащих, ветеранов и их 
семей. 

Союз ставит своей задачей содей
ствие сплочению офицерского корпу
са и всех военнослужащих на госу
дарственнопатриотических идеях 
служения Родине, трудовому народу, 
верности воинскому долгу и военной 
присяге. 

В Союз советских офицеров пригла
шаем всех офицеров и военнослужа
щих Советского Союза и России, на
ходящихся в запасе, проживающих в  

г. Магадане и Магаданской области, 
верных присяге и чести. 

Представительство Союза совет
ских офицеров находится по адресу: 
г. Мага дан, пл. Горького, д. 3 «Б», теле
фон 8 (4132) 620904.

Возглавляет межрегиональную об
щественную организацию «Союз со
ветских офицеров» генераллейте
нант авиации Бенов Геннадий Матве
евич,  Председатель ЦИК Меж
дународного МОССО объединенного 
Союза советских офице ров г. Москва.

В г. Магадане региональную обще
ственную организацию Магаданского 
областного отделения «Союз совет
ских офицеров» возглавил Ищенко 
Александр Васильевич, заместитель 
 Иваницкий Сергей Петрович.

5 мая 2017 года в Магаданской области создано 
региональное отделение общественной организации 

«Союз советских офицеров» 

Минобороны России: «Ком
плексы «Бастион» в Кали ни н
град ской области размещены не 
против кораблей НАТО, а для 
защиты балтийской корюшки от 
алжирских браконьеров».

***
Специально для охраны Гос

границы ученые скрестили сто
рожевую собаку и кролика ... 
Теперь она не только догоняет 
нарушителя, но и наказывает.

***
Командир перед строем:
 Водку в казарме я вам пить 

не позволю, здесь вам не дет
ский сад!

***
Пограничник с собакой идет 

вдоль границы. Шорох в кустах. 
Пограничник собаке: 

 Иди посмотри, что там та
кое.

Собака: 
 Сам иди! Я и отсюда погав

кать могу.

***
 Че это у вашего Паши за 

при вычка  дверь в кабинет к 
нам ногой открывать? 

 Он в ОМОНе служил, раньше 
вообще перед тем как зайти гра
нату закидывал. Еле отучили...

***
Только когда летит этот про

клятый пух, становится понятно, 
почему самое страшное оружие 
в России назвали "Тополь М".

Зальем Россию - 
спасем экономику

С Днем Военно-Морского Флота!


